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Zitat von Eule 

Pepe, so einfach ist das nicht mit den Abwerbungen.

Corona hat die finanzielle Lage aller Clubs im Griff. Natürlich abgesehen vom FCB und
BVB sowie den Werksvereinen.

Der Verkauf eines Spitzenspielers, sollte man bedenken, bringt nicht nur Geld für
Neukäufe, schmälert auch die Werte und damit die Kreditwürdigkeit.

Wie gesagt, mal die PK von Nagelsmann zum Pokalspiel ansehen (im Spieltagsthread). Selbst
RB Leipzig hat noch nicht gross am Transfermarkt zugeschlagen. Würde das gerne, aber wartet
erst mal, was die über ihnen machen.

Von Chelsea abgesehen hat noch keiner der "Großen" hohe Ablösen gezahlt.

Er geht aber davon aus, dass dies noch geschieht.

Das wirkt sich dann auf die darunter aus, geht wiederum weiter...wie gesagt wie Domino, bis in
die 2.Liga.

Hack ist kein Spitzenspieler. Er ist ein Talent, das nicht mal in der U 21 Nationalmannschaft
gesetzt ist.

Wenn man ein paar Zweitligaverteidiger austanzen kann, torgefährlich ist und Speed hat, mag
das für den FCN ein wertvoller Spieler sein. Für Freiburg, Hertha oder Frankfurt wäre das ein
Perspektivspieler, der nicht "fertig" ist. Der erst mal zeigen muss, dass er das eine Liga höher
auch auf den Platz bringt.
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Muss ja auch seinen Grund haben, dass er für Hoffenheim nicht gut genug war. Sonst hätten die
ihn zurück geholt und wenn die ihm dort das Dreifache gezahlt hätten, wäre er auch dorthin
gegangen.
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